

La 5^{ème} symphonie



Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

La 5^{ème} symphonie en si bémol majeur est une symphonie de Franz Schubert, composé à l'âge de 19 ans en 1816. Sa première exécution publique aurait eu lieu en 1841, soit treize ans après sa mort. Elle nécessite un orchestre peu important, avec une seule flûte, deux hautbois, deux bassons, deux cors et les cordes.



Une symphonie est une composition instrumentale savante comprenant plusieurs mouvements et faisant appel aux ressources de l'orchestre symphonique.

Franz Peter Schubert est un compositeur autrichien né le 31 janvier 1797 à Vienne, mort également à Vienne le 19 novembre 1828.

Il est le maître incontesté du lied, un poème germanique chanté par une voix et accompagné d'un ensemble instrumental.